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3月  モニターレポート 担当出張所  毛馬出張所 

担当区間 淀川下流左岸  

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km） 

モニター実施日時  令和2年3月21日（土）15時頃～18時頃 

天  候 晴れ  

（見出し） 

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km）についてモニターしました。 

担当区間の美しい風景、ゴミ投棄、不法占用工作物、河川内の動物、河川内の植物について報告致します。 

（内容） 

1.菅原城北大橋付近 

スタート地点の菅原城北大橋下です。ゴミも少なく綺麗な状態です。城北公園付近の土手付近で行われていた工

事もほぼ終わりかけのようです。ここの広大な更地がどのように変化していくのか今後が楽しみです。 

 

  

 

冬も終わり春となりました。ここから見る夕日は、遮るものやビルなどがないため、とても綺麗です。大阪市内

いることを忘れてしまいそうです。 

 

  

 

2.城北ワンド内について 

春になり、釣り人も増えたためか、ゴミが増えてきたようです。ゴミ箱から溢れています。ゴミ箱が上下に逆さ
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まにされておりました。ゴミ箱の撤去も検討されてはと感じます。 

 

   

  

ワンド内にいくつかある違法な畑。春になりいくつかの作物が植えられています。一部の作に囲われた畑内には

ニワトリが飼われているようで、鳴き声が聞こえてきます。 

 

   

  

 釣り人による自主規則なのか、立て看板が掲げられております。竿の長さの制限やゴミの持ち帰りの約束が書か

れております。ゴミ箱付近を除くとワンド内は目立ったゴミも落ちておらず、自主ルールが働いているようです。 

 

    

 

3.城北ワンド内の動物について 
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ヌートリアです。前回に続き発見しました。ワンド内の水路を気持ちよさそうに泳いでいます。 

  

 

4.桜宮高校前の水道橋と赤川鉄橋について 

水道橋の塗装塗り直し工事の期間は今年の8月までとの事。一方、赤川鉄橋は塗装の剥げた落ちた感じがとても

良い雰囲気を出しております。赤川鉄橋はしばらくこのままでも良いと感じます。  

 

   

  

5.淀川河川公園付近について 

 バーベキューを楽しむ方も増えてきました。風が強いことを除けば、このあたりは非常に設備も良い公園です。

又、このあたりは、与謝蕪村誕生の地だそうです。立派な石碑があります。 
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6.毛馬こうもん周辺 

導水管の工事は2/28までのはずでしたが、工事期間が12/27までに変更されています。工事はほぼ終了している

様子ですが。桜の季節にこの付近の公園に訪れたいと思いましたが、工事解除はまだまだ先の様子です。 

 

   

 

7.長良橋付近 

お花畑に綺麗な花が咲いてきました。このあたりはバーベキューもでき、大きな芝生広場もあり、とても整備さ

れており、非常に気持ちの良い公園です。 

 

   

 

8.JR京都線手前について 

工事が終了しJR京都線鉄橋まで行けるようになりました。工事前のこの付近は、すこし寂れた寂しい感じの場所

でしたが、スロープも整備され、道幅が広がり雑草やゴミも撤去され非常に雰囲気が良くなり訪れやすい場所に

変貌しました。  
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以上   

 

 

（意見・感想・処置等） 

３月のレポート、ありがとうございます。 

１．菅原城北大橋付近で行っていた工事は高規格堤防を整備するものです。写真を掲載いただいた堤防天端に 

続く部分は公園になり、更に堤内側（住宅側）は大阪市により活用される予定です。 

２．城北ワンドのゴミ箱が溢れている件について、平常時は週に１度ゴミの回収を行っているのですが、毎年 

３月下旬～４月上旬は契約手続のため回収作業ができない状況となってしまいます。 

その間ゴミが蓄積してしまい利用者の皆様には大変ご不便をお掛け致しますが、ご理解の程、よろしくお願い 

致します。 

４．赤川鉄橋は昨年おおさか東線が開業し新たな役目を担っていますが、塗装の劣化が雰囲気があって良いと 

いう声は多いようですね。昨年度は、赤川鉄橋のレトロな雰囲気を活かして昭和３０年代頃の時代設定のドラ 

マ撮影が河川敷で行われていました。 

８．ＪＲ上淀川橋梁の上流側について訪れやすい場所になったとご報告をいただいたところですが、４月から 

再度工事が行われるため、６月中旬まで長柄橋～ＪＲ橋梁の区間が立入り禁止となります。長期に渡りご不便 

をお掛けし大変申し訳ございませんが、安全に工事を行うため、ご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。 

 

施設への外出が難しい状況が続いていることもあり、平日でも多くの方が河川公園で過ごされている様子を 

見かけます。早く安心して過ごせる毎日に戻れるよう祈るばかりです。 

それでは、来月のレポートもお待ちしております。 

 

 

 


